



## 交通安全教室

交通安全教室を行いました。1, 2年生は、交通安全協会の皆様にご協力いただき、実際の道路を歩いて安全な歩行の仕方について学びました。ひとりひとり道路を歩きながら、しっかり止まって、左右の安全確認することを確認しました。

3年生以上の児童は、交通安全教育支援センターの方から、自転車の安全な乗り方について教えていただきました。左右のブレーキの役割を自転車で実演して分かりやすく教えてもらいました。ブレーキ、ライト、反射板、ベルなど、この機会に自転車の点検をしてみましょう。



## 外部講師による水泳指導

今年度、指導充実支援事業を活用し、外部講師の方に水泳指導をお願いしました。各学年2回ずつ、講師の岩下一宏先生に教えていただきました。1年生は、水と楽しく仲良くなる方法を、3年生以上はクロールや平泳ぎを練習するときのポイントとなる動きについて、丁寧に教えていただきました。

子どもたちは岩下先生のお手本をよく見て、教わったことを意識しながら意欲的に練習していました。そして、みるみる泳ぎ方や、水中での姿勢が変わっていきました。本当にすごいな、と思いました。

今年のプール学習は、来週で終わります。暑すぎるくらいの日候に恵まれ、6月の自分よりも、できるようになったことがたくさんあることと思います。最後まで、楽しく事故なく安全にプール学習を締めくくりたいと思います。

保護者の皆様には、朝忙しい時間にオクレンジャーにてプール学習の可否をお知らせいただき、本当にありがとうございます。



## 5年生 キャンプ

7月4日、5日に、5年生が登山・キャンプに行ってきました。梅雨明け前で、天候が心配されましたが、無事2日間雨に降られることなく、計画した活動を行うことができました。

1日目は、学校を出発してバスで大河原峠を目指しました。林の間から、佐久平が見下ろせる場所に来ると、子どもたちから「うわー、きれい。すごくよく見える！」と歓声が上がりました。また、周りの山々を見ながら、「すごい、今雲と同じ高さかもしれない。」「雲より高いかもしれないよ。」という声も聞こえてきました。その後、バスを降りて双子山、双子池を目指しました。途中苦しい道のりもありましたが、登山ボランティアの細萱さんに先導していただきながら、全員粘り強く登ることができました。「頑張れー、もう少しだぞー。」と声援を送る素敵な姿もありました。お弁当を食べた双子山の風はとても心地よく、遠くアルプスまで望める景色は最高



でした。

望月少年自然の家では、飯ごう炊さんやキャンプファイヤー、木工工作を楽しみました。二日間を振り返って、「登山の達成感が忘れられない。」という感想をもった子もいました。多くの学びがあった二日間になりました。

## 3年生 公民館体験学習

3年生は、岸野小学校の3年生と一緒に、野沢会館で公民館体験学習をしました。絵手紙・フラダンス・



日本舞踊・マジック・音楽（銭太鼓）の5つのグループに分かれて、生涯学習グループの方々から教えてもらいました。子どもたちは、限られた時間の中でどんどん吸収し、最後に素晴らしい発表をし合うことができました。学校ではなかなか体験できないことを体験することができて、貴重な時間となりました。

## 8・9月の主な行事予定

7月27日(木) 1学期終業式(3時間授業)	9月14日(木) 個別懇談会① 3時間授業
<b>*7月28日～8月23日 夏休み</b>	15日(金) 個別懇談会② 3時間授業
8月24日(木) 2学期始業式(4時間授業)	18日(月) 敬老の日
26日(土) PTA 資源回収	19日(火) 個別懇談会③ 3時間授業
30日(水) 学校保健委員会	20日(水) 個別懇談会④ 3時間授業
9月1日(金) 避難訓練	21日(木) 個別懇談会⑤ 3時間授業
2日(土) 地域祖父母参観日 学校運営委員会② CS 地域連携フォーラム 「メディア講演会」	22日(金) おはなしの泉(2・4年)
4日(月) 振替休業日	26日(火) 来入児保護者説明会①
5日(火) 児童会⑤	28日(木) 6年修学旅行1日目
8日(金) おはなしの泉(1・5年)	29日(金) 6年修学旅行2日目 おはなしの泉(1・5年)
12日(火) クラブ②	30日(土) 泉保育園運動会のため校庭貸出
	10月2日(月) 6年振替休日

※状況により、変更になる場合があります。

### 学校からのお知らせとお願い

#### (1)来週の下校時刻の確認をお願いします

来週は、いつもと下校時刻が異なります。ご確認ください。

- ・25日(火) 全校5時間授業 15:00下校
- ・26日(水) 全校4時間授業 14:05下校
- ・27日(木) 全校3時間授業 11:35下校(給食なし)

#### (2)安全に気持ちよく遊ぼう

地域の公園で休日や放課後、元気に遊ぶ姿があります。自転車や持っていったおやつや包装紙などはどうしていますか?自転車を停めるとき、車が通る場所に飛び出していないでしょうか。おやつやジュースの空容器は、ゴミ箱に捨てたり持ち帰ったりしているでしょうか。校庭も地域の公園も、みんなが使う場所です。次の人も気持ちよく安全に使えるように、使い終わった後振り返ってみましょう。ご家庭でも、お子さんと遊び方について話題にさせていただけるとありがたいです。

#### (3)夏休み中の健康管理

新型コロナウイルス感染症が5類引き下げられて、久しぶりに行動制限のない夏休みとなります。ですが、ウイルスがなくなったわけではありません。引き続き、こまめな換気や手洗いの実施に取り組んでいただき、健康管理に気をつけながら、楽しい夏休みをお過ごしください。もし、夏休み中に感染症に罹患したりや事故・怪我をしたりした場合は、学校までお知らせください。

#### (4)8月26日(土)に資源回収について

本日、資源回収についてのお知らせを配付させていただきます。回収資源物のご提供、期日までの保持をよろしくお願ひします。

泉小学校長 銭谷 清子  
文責 教頭 川上 恭子  
電話 0267-62-0394

URL <http://izumi.sakushi.ed.jp>